



¿Cuánto cuesta, de dónde viene, puede volar en México? Esto se sabe del helicóptero que usó Monreal

Monreal se encuentra en medio de la polémica por su viaje en helicóptero en el que fue captado recientemente



El uso de un [helicóptero](#) por parte de los diputados de Morena, **Pedro Haces** y **Ricardo Monreal**, ha generado polémica y es que aunque este último pidió disculpas el hecho no fue del agrado de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, pues va contra los principios de austeridad de la 4T. Ante ello han surgido distintas dudas sobre la procedencia y el **costo de volar en esta aeronave**.

¿Cómo es y cuánto cuesta viajar en el helicóptero que viajó Monreal?

De acuerdo con el periodista Gildo Garza, al investigar la **matrícula N104EC** del helicóptero se constató que se trata de



un **AgustaWestland AW109SP GrandNew** con número de serie 22369.

Se tiene el registro, según la Administración Federal de Aviación (FAA) de Estados Unidos a nombre de la empresa **TVPX Aircraft Solutions Inc. Trustee**, con sede en North Salt Lake, Utah.

Los datos del vuelo que tomaron los legisladores el pasado **15 de octubre** han sido reservados; sin embargo, el periodista comentó que la aeronave fue utilizada como taxi aéreo de manera ilegal porque ese tipo de cabotaje no está permitido en México y aunque ha operado en el país su propietario registrado es una entidad en [Estados Unidos](#).

De acuerdo con el reportero los costos de operación del helicóptero entre mantenimiento y uso se estima que es de alrededor de **3 mil 781.33 dólares**, con base a tabuladores estadounidenses, dependiendo de las condiciones operativas, uso y distancias, lo que equivale a alrededor de 80 mil pesos por vuelo.

Dicho cálculo se basa en uso anual de 300 horas y un costo de combustible de 6 dólares por galón, esto puede variar.

Monreal se disculpa por uso de helicóptero

Al respecto, la presidenta Claudia Sheinbaum indicó que los morenistas deben de ser un ejemplo para la sociedad y no debe de haber **gobierno rico con pueblo pobre**. En respuesta [Monreal](#) ofreció disculpas en sus redes sociales asegurando que intentará que no se repitan ese tipo de situaciones.

Comentó que solo acompañó a su amigo y a su familia en un viaje en el transporte privado, además de que no hubo uso de recursos públicos ni alteró sus horarios de sesión en el Congreso.

“A las y los **simpatizantes** que se sintieron lastimados u ofendidos les ofrezco una disculpa sincera y a todas y todos los mexicanos igual. Nunca hemos hecho nada indebido ni violado una ley, pero por ser dirigentes debemos de ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”, dijo en un video.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Político MX
La política explicada

16/11/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://politico.mx/cuanto-cuesta-de-donde-viene-puede-volar-en-mexico-esto-se-sabe-del-helicoptero-que-uso-monreal>